

DESPLIEGUE DE CAMPAÑAS, ALIANZAS Y ESTRATEGIA ELECTORAL

# Lisandro Almirón: "LLA prioriza la consolidación de candidatos propios"

El Diputado nacional y referente de La Libertad Avanza indicó, entrevistado por **EL LIBERTADOR**, que el proyecto que impulsa el presidente Javier Milei en todo el país se abocará a fortalecer su propia estructura y plataforma antes establecer alianzas. No descartó asociarse territorialmente a la UCR, siempre y cuando lo sea en base a los principios del movimiento libertario. Destacó avances en la eliminación de las Paso y la aplicación de la Ficha limpia, remarcando la relación institucional que sostiene la Nación con las provincias.

**E**l diputado nacional y referente de La Libertad Avanza (LLA), Lisandro Almirón, entrevistado por **EL LIBERTADOR**, remarcó que el enfoque principal del movimiento liderado por el presidente Javier Milei hacia 2025 y 2027 es consolidar su estructura y plataforma política antes de considerar posibles alianzas.

No obstante, no descartó la posibilidad de asociarse territorialmente con la Unión Cívica Radical (UCR), aunque aclaró que cualquier colaboración debe alinearse estrictamente con los principios libertarios que definen al espacio político.

Por otra parte, Almirón destacó las reformas impulsadas por el Gobierno, los avances en la eliminación de las Paso y la implementación de la Ficha limpia, medidas que buscan reducir gastos electorales y garantizar mayor transparencia en la función pública.

Subrayó que estas iniciativas son fundamentales para cumplir con las promesas de campaña y reforzar la transformación política que Milei propone para el país.

Por último, el Diputado hizo énfasis en la relación institucional sólida que el Gobierno nacional mantiene con las provincias. Afirmó que

esta conexión es clave para abordar problemáticas regionales, como la conclusión de obras prioritarias y la resolución de temas administrativos, destacando que estas gestiones son esenciales para garantizar un desarrollo equilibrado en todo el territorio nacional.

Así se desarrolló parte de la conversación:

**¿Qué conclusión deja la visita de Karina Milei y Martín Menem al Nordeste? ¿Qué impresión se han llevado del proceso de LLA en la región?**

-Bueno, en primer lugar, estamos muy contentos de poder recibir a Karina, quien visitó la provincia por cuarta vez en el último año. Desde una semana previa al balotaje del año pasado, en 12 meses, ha venido cuatro veces, lo que no sólo nos llena de orgullo y esperanza para transformar la provincia, sino que también refleja el apoyo y las ganas de trabajar que hay en la región, especialmente en nuestra provincia.

Por un lado, Karina y Martín vienen a lanzar La Libertad Avanza, pero, como correntinos, también compartimos nuestra realidad. Estamos muy contentos con esta construcción que se replica en el Interior y que, sin duda, no vamos a detener, acompañan-



**KARINA Y MENEM EN EL NEA.**

El posible candidato a gobernador, destacó la calidez y hospitalidad con la que los correntinos expresaron su apoyo en la última visita, que fue la cuarta de la hermana del Presidente a Corrientes.

do al presidente Javier Milei y, por supuesto, a Karina, quien es un pilar fundamental en este proyecto. De hecho, ella es la presidenta del partido y lleva las riendas del instrumento más importante que tiene actualmente el Presidente de la Nación: su propio partido, La Libertad Avanza.

Respecto a la impresión, siempre intentamos que nuestros visitantes se sientan como correntinos, destacando la calidez humana que caracteriza a nuestra provincia. El correntino es muy afectuoso, y somos conscientes de la enorme responsabilidad que tienen tanto Martín Menem en la Cámara de Diputados como Karina en su rol de constructora y organizadora en todo el territorio. Además, algo muy relevante fue la visita de Menem, una pieza clave en la construcción del proyec-

to nacional. Su presencia nos permitió mostrarle la realidad *in situ* y realizar análisis que seguramente se trasladarán al ámbito nacional para evaluar en profundidad la situación de Corrientes.

**ALIANZAS EN STAND BY**

**La UCR en Corrientes no descarta alianzas territoriales con LLA. Puntualmente, si hay coincidencias territoriales, las aceptaría. ¿Qué opina al respecto?**

-Respecto a la pregunta sobre la UCR, no está claro a qué sector de la UCR se refiere, ya que entiendo que atraviesan una situación interna. Hablando institucionalmente como partido político, en esta etapa no estamos pensando en alianzas, sino en nuestros

## Las Paso y la Ficha limpia

**¿Qué importancia tiene el tratamiento de la reforma electoral que impulsa el Presidente? ¿Cree que tendrá respaldo o resistencia de los bloques de oposición?**

-Respecto a la reforma electoral, considero fundamental la eliminación del sistema de las Paso y la incorporación de la "ficha limpia". Sin duda, hay actores que podrían verse afectados por condenas o sentencias. El Presidente ha sido claro: en este país, quién las hace, las paga. Además de la prisión como pena, una consecuencia debe ser la imposibilidad de ejercer cargos públicos o electivos.

Esto es parte del cumplimiento de una promesa de campaña. Los gastos asociados a las Paso son evidentes, y entendemos que ciertos sectores políticos, interesados en perpetuar la impunidad, intentarán obstaculizar este proyecto. Sin embargo, el Presidente ha sido coherente en su visión de modificar las reglas de juego para una política más transparente. No se trata de valoraciones personales, sino de hechos y del daño que algunos han causado al Estado, dejando a Argentina en un estado lamentable. Esta reforma es una pieza clave dentro del proceso de transformación que el Presidente lleva adelante.

propios candidatos dentro de La Libertad Avanza.

Nuestro objetivo es buscar a los mejores hombres y mujeres para fortalecer nuestro espacio político. La Libertad Avanza lidera la construcción de este proyecto, tal como lo han manifestado el Presidente de la Nación y el Presidente de la Cámara de Diputados. Estamos recorriendo el país, y también la provincia, de punta a punta para consolidar este espacio político.

Sin embargo, quienes

quieran abrazar las ideas de la libertad siempre tendrán las puertas abiertas para sumarse, ya sean personas individuales o partidos con afinidad ideológica. En esta etapa, nuestra prioridad es la construcción del espacio político de La Libertad Avanza. No estamos corriendo contra el reloj ni pensando en cuestiones que hoy no están en nuestra agenda; nuestro enfoque está en acompañar al presidente Javier Milei y fortalecer este instrumento jurídico-político.

**¿Qué conclusiones obtuvo del encuentro de funcionarios nacionales en Corrientes? ¿Agenda prioritaria? Valdés volvió a instar por la Autovía 12 y espera sanear pasivos de Anses con el canje por inmuebles.**

-En cuanto a los encuentros con funcionarios nacionales, todas las semanas tenemos reuniones en las que actuamos como interlocutores entre las áreas de Gobierno y las necesidades locales. Como diputado de la Nación, me encargo de gestionar asuntos específicos y observo de cerca la relación entre los organismos naciona-

## Gestiones prioritarias

les y los correntinos, algo prioritario para nosotros.

Respecto a la Autovía 12, estamos haciendo un gran esfuerzo desde el delegado de Vialidad Nacional en la provincia, quien ha trabajado desde el primer día para avanzar en esta obra. Ya se han realizado reuniones con el concesionario y la CAF, buscando financiamiento para concluir esta obra nacional. Es un esfuerzo conjunto del Gobierno de Javier Milei y su equipo de funcionarios. Nues-

tro objetivo no es capitalizar políticamente la obra, sino resolver un problema que afecta directamente a los correntinos.

En cuanto al tema de la Anses, en una reciente sesión legislativa se planteó esta cuestión. Es fundamental que la Provincia proporcione la documentación respaldatoria que requiere la Nación para agilizar los trámites. Las relaciones institucionales han sido buenas, pero cuando falta algún requisito, los organismos nacionales lo señalan. Estamos trabajando para que estas gestiones se concreten en beneficio de la provincia.